



El futuro parque se encuentra a 2,3 km de la Plaza de Armas de Chillán.

“PULMÓN VERDE” DE 15,2 HECTÁREAS

Firman convenio para la construcción del Parque La Rufina en Chillán

Terreno ubicado en el sector suroriente se proyecta como el parque urbano más grande de la región, combinando áreas de deporte, cultura y ciencia para toda la comunidad.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El Gobierno Regional de Ñuble y el Serviu firmaron un convenio de financiamiento para dar vida al que será el parque urbano más grande de la región, ubicado en lo que hoy es Chacra Santa Rufina, en el sector suroriente de la ciudad.

El futuro parque se encuentra a 2,3 km de la Plaza de Armas de Chillán, y será 7,5 más grande que el Parque O'Higgins de Chillán Viejo, con una superficie total de 15,2 hectáreas.

Su diseño, que por primera vez es liderado por el Gobierno Regional, contará con zonas para la cultura y las artes y las ciencias con auditorio y anfiteatro; para la infancia con juegos para los niños y niñas; un sector de servicios con cafeterías, restaurant. Además del sector de deportes, una laguna y un espacio para los estacionamientos.

El Gobernador Óscar Crisóstomo destacó el impacto que este proyecto tendrá en la calidad de vida de los habitantes de la región: “Estamos

saldando una deuda histórica con Chillán. Este no es sólo un parque, es la construcción de un nuevo estándar de calidad de vida para las familias de Ñuble y la materialización de un sueño que convertirá a nuestra capital regional en un referente de desarrollo urbano sustentable. El parque estará abierto y emplazado en un sector que indudablemente tiene el mayor déficit de áreas verdes de nuestra región de Ñuble, como el sector de Los Volcanes y todas las zonas y vías aledañas donde viven más de 40.000 personas. Y va a tener una vocación regional para que, de esa manera, no solamente pueda

confluir la ciudadanía de Chillán, sino que distintos actores de la región de Ñuble” señaló la máxima autoridad regional.

Para el Director de Serviu Ñuble, Roberto Grandón, “con la firma de este convenio, ahora podemos avanzar hacia el proceso de licitación del diseño. Este es un proyecto de gran complejidad que contempla desde zonas de humedales con pasarelas elevadas hasta infraestructura deportiva y cultural de primer nivel, como multicanchas, un anfiteatro y zonas de encuentro, todo pensado para integrarse armónicamente con el entorno y ser un aporte real para la ciudad”, especificó.

En representación de los vecinos, la presidenta de la Junta de Vecinos del sector, Paola López, expresó su emoción. “Por años, hemos soñado con tener un espacio verde de calidad, un lugar donde nuestras niñas y niños puedan jugar seguro, donde nuestros jóvenes puedan encontrarse, para que los adultos mayores puedan distraerse y donde todos nosotros podamos disfrutar un momento de relax y conexión con la naturaleza”.

40 mil personas

El parque estará abierto y emplazado en un sector que tiene el mayor déficit de áreas verdes de Ñuble, como el sector de Los Volcanes y todas las zonas y vías aledañas donde viven más de 40.000 personas, explicó el gobernador regional, Óscar Crisóstomo.